

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Präsenz und Aktivitäten Bremer Behörden in sozialen Netzwerken

Wir fragen den Senat:

Welche Behörden und Dienststellen des Landes Bremen oder der Stadtgemeinden Bremen und Bremerhaven sind in sozialen Netzwerken wie Facebook, Twitter, Instagram, Xing usw. präsent und/oder aktiv?

Welche Potentiale sieht der Senat, die Kommunikation mit der Bevölkerung über das Medium der sozialen Netzwerke zu intensivieren?

Aus welchen Gründen wurde ggf. bislang auf Aktivitäten in sozialen Netzwerken verzichtet, obwohl diese in anderen Bundesländern und Städten zum Teil umfangreich genutzt werden?

Claas Rohmeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU